



# Projet THEATRE et ESTIME de SOI

Pour toutes les classes de 4ème.

publié le 11/12/2024

Toutes les classes de 4ème ont profité d'une journée banalisée consacrée au Théâtre, avec quatre d'heures d'activités animées par Betty Heurtebise, metteuse en scène de la compagnie La petite Fabrique et deux heures au C.D.I dirigées par Mme Sireyx.

Ce projet tient à cœur à l'équipe pédagogique car, en plus d'offrir l'opportunité d'une initiation au théâtre à tous les élèves d'un niveau, elle est une manière d'aborder avec les adolescents l'importance de la prise de parole, la difficulté pour chacun de trouver sa place dans le groupe et l'estime de soi.

**Rose, élève de 4ème 1, a bien voulu témoigner de ses impressions sur cette action à l'initiative des professeurs de Français.**

**Les élèves de la classe de 4ème 1 étaient enthousiastes à l'idée de vivre ce projet.**

*Pendant le temps de préparation en cours de Français, de nombreux élèves ont aimé écrire des idées personnelles, raconter des anecdotes sur eux. Les sujets ne ressemblaient pas aux rédactions classiques. Certains cependant n'ont pas apprécié parler d'eux. Un d'entre nous a même regretté ne pas avoir réussi à faire une écriture sincère. La classe a eu un coup de coeur pour la pièce « Je marche dans la nuit par un mauvais chemin » d'Ahmed Madani parce que Gus, le personnage principal, a notre âge et utilise le même langage. Sa colère contre son père avec qui il est en conflit, nous a touchés.*

*Pendant les échanges avec **Betty Heurtebise**, les élèves ont apprécié sa bonne humeur, son énergie et sa gentillesse. La présentation des scènes à partir des textes écrits ou lus en Français a impressionné toute le monde, même si certains d'entre nous n'ont pas l'habitude de jouer devant un public. Pour ma part, mon meilleur souvenir sera ce temps d'interprétation de nos textes. La classe a aussi travaillé la confiance en soi avec **Mme Sireyx**, au CDI. Dire un souvenir personnel n'a pas été facile pour tous. Selon les élèves, les objectifs définis par les professeurs ont été réussis. Les élèves ont dit leur satisfaction et ont eu l'impression que tout le monde s'était surpassé.*

*Ils ont retenu quelques conseils donnés par **Betty Heurtebise** :  
« Parlez avec les autres. », « Ne vous laissez pas faire. », « Aimez-vous. » sont des phrases qui nous ont marqués.*

Plus d'infos : <https://lapetitefabrique.jimdo.com/spectacles/>

Portfolio



